



Bezirksvertretung Ottakring
Richard-Wagner-Platz 19
1160 Wien

Wien, den 22.09.2023

Resolution

Die Fraktionen der SPÖ Ottakring und der Grünen Alternative Ottakring stellen gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen in Verbindung mit § 104 der Wiener Stadtverfassung in der Sitzung der Bezirksvertretung des 16. Bezirk am 28.09.2023 folgende Resolution:

Starkes Bekenntnis zu einer vielfältigen Kulturszene in Ottakring

Die Ottakringer Bezirksvertretung bekennt sich zur vielseitigen und diversen Kunst- und Kulturszene im Bezirk, die eine Bereicherung für die Ottakringer*innen darstellt und nun nach der Corona-Pandemie sukzessive wieder aufblüht.

Begründung

Die vielfältige Kunst- und Kulturszene des Bezirkes ist weit über Ottakrings Grenzen hinaus bekannt und hat sich in den letzten Jahrzehnten stetig weiterentwickelt. Von den Konzert-Institutionen entlang des Gürtels, über den Yppenplatz und das bunte Brunnenviertel, die Garage Grande bis hin zu den Soho-Studios, der Tschauener-Bühne oder dem Volksliedwerk: Überall können Ottakringer*innen Kunst und Kultur in ihrer unmittelbaren Umgebung genießen. Im Ottakringer Bezirksbudget spielt die Kultur(-Förderung) bereits seit langer Zeit eine große Rolle, wozu wir uns auch für die Zukunft bekennen.

Die Corona-Pandemie war allerdings sowohl für bereits gut etablierte Kulturstätten als auch für junge und aufstrebende Newcomer*innen eine harte Zeit, die allen viel Geduld, Durchhaltevermögen und Kraft abverlangt hat. Mit neu geschaffenen Initiativen, wie dem 2023 erstmals ausgeschriebenen Ottakringer Kunstpreis konnte seitens des Bezirkes im Anschluss an diese schwierige Zeit sehr zielgerichtet und auch öffentlichkeitswirksam ein neues Format ins Leben gerufen werden, mit dem auch weniger bekannten Künstler*innen die Möglichkeit einer Plattform geboten wurde.

Unser zentrales Credo als Bezirkspolitiker*innen muss daher sein, die Kunst- und Kulturszene verschiedenster Sparten weiterhin bestmöglich zu unterstützen, damit einerseits Kunst und Kultur für alle in Ottakring leicht zugänglich und erlebbar bleibt und andererseits Künstler*innen für ihr Werk jene Wertschätzung erhalten, die sie verdienen.

Stefan Jagsch
Klubvorsitzender SPÖ Ottakring

Konrad Loimer
Klubvorsitzender Grüne Ottakring